

## **Betagtenheim Zollikofen: Schlüsselübergabe an Senevita**

10. Januar 2017 **Das Betagtenheim Zollikofen ging Anfang Januar 2017 über zur Senevita AG und wird vorerst am alten Standort weitergeführt. Parallel dazu entsteht das neue Alterszentrum „Bernerrose“ mit 57 Alterswohnungen und 169 Pflegeplätzen. Die „Schlüsselübergabe“ an die Senevita fand am 6. Januar statt.**

Der Altersheimverein Zollikofen übertrug die Führung des Betagtenheims Zollikofen per Anfang 2017 der Senevita AG. Das Betagtenheim wird von der Senevita bis zum Umzug am jetzigen Standort weitergeführt. Im Neubau „Senevita Bernerrose“ entstehen an der Bernstrasse in Zollikofen 57 Alterswohnungen sowie 169 Pflegeplätze.

Senevita CEO Hannes Wittwer freute sich bei der offiziellen Schlüsselübergabe am 6. Januar über die neue Partnerschaft: „Wir heissen Jürg Schüpbach, sein Team und die Bewohnenden bei Senevita herzlich willkommen und freuen uns, die gute Zusammenarbeit fortzuführen“.

Regierungsrat Pierre-Alain Schnegg und der Gemeindepräsident Daniel Bichsel überbrachten die Grüsse ihrer Behörden und betonten in ihren Ansprachen, wie wichtig es für Zollikofen ist, dass der Altersheimverein fortbesteht und von der Senevita, zusammen mit der Freiwilligenorganisation unter dem neuen Namen Zollikofe mitenang weitergeführt wird.

### **Weitere Schlüsselübergaben im Raum Bern per Anfang 2017**

Die Senevita AG übernahm per Anfang 2017 ausserdem das Alters- und Pflegeheim Aespliz in Ittigen in der Nachbargemeinde. Damit betreibt die Senevita insgesamt 11 Alters- und Pflegeheime im Kanton Bern und 26 in der ganzen Schweiz.

### **Medienauskünfte**

Daniela Flückiger, Kommunikation Senevita

Tel. 031 960 99 63, [daniela.flueckiger@senevita.ch](mailto:daniela.flueckiger@senevita.ch)

### **Über Senevita**

Die Senevita AG mit Sitz in Muri bei Bern betreut rund 2000 Bewohnerinnen und Bewohner und beschäftigt über 1700 Mitarbeitende (ohne Spitex für Stadt und Land). Das Unternehmen unter der Leitung von Hannes Wittwer führt, projiziert und berät Alterswohneinrichtungen in der ganzen Schweiz. Die Betriebsführung von Residenzen und Alterszentren erfolgt im Management, in Miete oder mit öffentlichem Leistungsauftrag. Zurzeit führt Senevita schweizweit 26 Betriebe. Weitere Projekte sind in Planung. Die Senevita als Fach- und Unternehmensberatung entwickelt auch Strategien und Konzepte, erstellt Analysen und übernimmt Sanierungs- und Coachingaufträge in öffentlichen und privaten Alterseinrichtungen. Im November 2016 hat Senevita die Spitex für Stadt und Land übernommen und ist damit umfassende Dienstleisterin ambulant und stationär in den Bereichen Spitex, Alterswohnungen, betreutes Wohnen, Residenzen und Pflegeheime.